



LE FOCUS

# Jérémy Cys se coupe en 4 pour la marche

## CHÂTEAU-THIERRY

« La marche athlétique a toujours été mon sport favori. » Licencié à l'Athlétique club de Château-Thierry (ACCT), Jérémy Cys a quelques références derrière lui... En 2006, à Dijon, il s'est classé 3<sup>e</sup> senior sur le 100 km du championnat de France. En 2013, il a pris goût au VTT au sein de l'Etoile cycliste de Château-Thierry (ECCT) en se fixant un beau challenge au mois d'octobre dernier : une première participation au Roc d'Azur, organisé dans le département du Var, à Fréjus, Roquebrune-sur-Argens.

Afin d'être physiquement prêt pour affronter les exigences du parcours de ce premier événement mondial de la discipline avec ses plus de 20 000 participants et son éclatant palmarès (Pauline Ferrand-Prévot, Julie Bresset, Miguel Martinez, Jordan Sarrou...), Jérémy Cys s'est imposé une préparation intensive sous la direction technique de Francis Daire. « Conduisant » sa machine avec dextérité, affichant un mental à toute épreuve, il a terminé à une excellente 1 135<sup>e</sup> place sur 4 500 participants, couvrant la distance de 53 km en 3 h 35'. « J'ai pris énormément de plaisir malgré un terrain difficile en raison des importantes précipitations tombées dans la région. »

Jérémy Cys est un sportif accompli mais aussi un homme d'engagement. Président des Amis de la Marche Athlétique de Château-Thierry, il a repris en 2017 l'organisation des 8 heures d'Etampes-sur-Marne à un moment où elles étaient menacées de disparition en raison d'une désaffection des participants et du renoncement de

l'organisateur, Didier Beaumont, président de l'ACCT. Avec la municipalité, soucieuse de maintenir cette épreuve, le quadragénaire a mis les bouchées doubles afin de lui rendre son lustre d'antan.

### DE 8 À 24 HEURES...

Jérémy Cys s'est vu récompensé de ses efforts par l'engagement de 60 marcheurs, épreuves annexes comprises. Un véritable tour de force à une époque où nombre de marcheurs ont une fâcheuse tendance à délaissé les compétitions et à saper le moral des organisateurs. L'édition 2018, ce prochain dimanche 25 novembre, se présente également sous de bons auspices.

Après les 8 heures d'Etampes-sur-Marne, c'est au tour des 24 heures de Château-Thierry d'être abandonnées par Didier Beaumont. La municipalité castelle, par la voix de Jean-Pierre Ducloux, adjoint au maire chargé des sports, n'entend pas laisser les choses en l'état. « Cette épreuve fait partie du patrimoine sportif de la ville et ne doit pas disparaître. » La volonté de l' élu a trouvé un relais en la personne de Jérémy Cys, prêt à relever le gant, là aussi.

Boulangier-pâtissier dans une grande surface castelle, cet habitant de Courtemont-Varenes a du pain sur la planche. En cela, il peut compter sur la motivation de son équipe dont fait partie son épouse Céline, collaboratrice efficace, chargée du sponsoring. La volonté de ce couple est d'éloigner le pire et de maintenir le meilleur pour la marche athlétique en Omois.

De notre correspondant JACQUES BOSSERELLE



Jérémy Cys, sportif accompli et dirigeant dévoué.

Extrait du journal L'Union de Reims - Dimanche 18 novembre Page:10/11

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)